

## El Sol de Hidalgo

# Municipios recibieron mil millones de pesos este año

La funcionaria estatal indicó que se requieren más recursos para los ayuntamientos

### Ignacio García

La titular de la Secretaría de Finanzas estatal, Jessica Blancas Hidalgo, informó que durante este año los municipios recibieron una reducción de mil millones pesos como parte de las aportaciones federales a los ayuntamientos y contaron con un presupuesto cercanos a los ocho mil 432 millones de pesos para el presente ejercicio fiscal.

Al comparecer en el Congreso local, la funcionaria estatal señaló que los municipios requieren más presupuesto para sus diferentes operaciones, por lo que este año buscarán que se destinen más recursos para los ayuntamientos y por ello en el paquete hacendario se programaron más de nueve mil millones de pesos.

De acuerdo con la responsable de las Finanzas en la entidad, Hidalgo tiene un manejo de la deuda pública sano, pues no se han presentado irregularidades e incluso han sido reconocidos por las diferentes calificadoras internacionales como Moody's y Fitch que les han entregado la calificación AAA.

De la misma manera, Blancas Hidalgo sostuvo que Hidalgo se encuentra en el primer lugar a nivel nacional en cuanto a la transparencia y rendición de cuentas, por lo que no se han presentado irregularidades en el manejo del paquete hacendario.

Asimismo, indicó que se ha garantizado un presupuesto saludable para el manejo de las principales necesidades del estado, así como las prioridades de la actual administración estatal.